



5 Pièces

120 m²

Réf. 16366

900 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Biot : exclusivité, au calme absolu, belle villa provençale, bénéficiant d'une vue dégagée, offrant : hall d'entrée, vaste et lumineux séjour / salle à manger avec cheminée, cuisine équipée, 4 chambres et 2 salles de bains. Terrain complanté de 1 000 m² avec belle piscine à débordement. Garage et parking. Dossier complet sur demande. Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont disponibles sur le site internet de Georisques

Biot : exclusivity, in absolute calm, beautiful Provençal villa, enjoying a clear view, offering : entrance hall, large and bright living/dining room with fireplace, fitted kitchen, 4 bedrooms and 2 bathrooms . Planted land of 1 000 m² with beautiful infinity pool. Garage and parking. Complete file on request. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

